



愛知県道徳教育推進会議からの提言

みんなで公共心を育みましょう！

※ 公共心の捉え：学校や地域社会など身の回りの問題を自分のこととして考え、それを解決し、すすんで集団の向上のために行動しようとする意識



家庭の方へ

○ 家族の会話が 子どもの公共心を育てます

- ・ まず学校でのことを会話のきっかけにしましょう。
「どんな係活動してるの？」
「明日の地域清掃一緒にがんばろうね」
- ・ 社会に目を向け、考えさせる会話をしましょう。
「新聞にこんな記事が載っていたよ」
「お年寄りに席を譲てる子を見たよ」



授業参観、面白かったね
安城市立錦町小

地域の皆様へ

○ 地域とのつながりが 子どもの公共心を育てます

- ・ 夏祭りの準備・企画など、地域の行事に子どもの活躍の場を作り、子どもと地域をつなげましょう。
- ・ ゲストティーチャー・奉仕活動など、学校教育に参加して、みんなで子どもを育てましょう。



お客様の笑顔がうれしいな
碧南市立中央中

学校では

○ 要となる道徳の時間で公共心を育てます

- ・ 公共心の大切さを実感できる道徳の授業を目指します。

○ 学校生活全体で公共心を育てます

- ・ 場に応じた言動がとれる子を育てます。
- ・ 心を伝え合う習慣を大切にします。
- ・ 人の役に立つ喜びを実感できる活動に取り組みます。

○ 家庭・地域で育まれた公共心をさらに伸ばします

- ・ 地域行事への参加体験と関連付けた道徳の授業を行います。
- ・ 授業公開を通して、家族・地域の皆さんと公共心について考えます。



もっと意見を言いたいな
豊川市立東部小



そんな見方もできるだね
稲沢市立明治中



みんな喜んでくれるかな
東郷町立春木台小



きれいになったね
あま市立七宝北中



笑顔がうれしかったな
蒲郡市立塩津中



あいさつは玩気ができるね
阿久比町立南部小



- ・ 愛知県道徳教育推進会議は、道徳教育の在り方について協議し、道徳教育推進への提言、諸事業への指導・助言を行っています。
- ・ 上記の写真は、平成23・24年度の研究推進校から提供していただきました。

学び合う 岩滑大好き 元気な子

<本校の道徳教育の重点目標です！>

- 集団や社会の規範意識を高め、身近な人々と協力し助け合おうとする態度を育てる。

<1・2年生では>

- 約束やきまりを守る

- みんなとなかよく行動しようとする。

<3・4年生では>

- 集団や社会のルールに気をつけて行動する。

- みんなと助け合って、行動しようとする。

<5・6年生では>

- 自分の役割を自覚して、責任をもって行動する。

- 社会の一員として、行動しようとする。

平成25年度 半田市立岩滑小学校 道徳教育を推進します！

家庭の方へ

- 郷土の偉人「新美南吉」の作品を資料とした道徳の授業を公開します！是非、ご参観ください。
- 学習発表会(11/12)で、新美南吉について学んだことを発表します。是非、ご参観ください。

地域の皆様へ

- 挨拶運動に取り組んでいます。挨拶いっぱい地域にご協力ください。
- 地域の環境を守る活動に積極的に参加します。(矢勝川沿彼岸花球根植え・街角ボランティア等)

矢勝川沿い 彼岸花球根植え ボランティア

<地域の声>

子どもたちが一生懸命に球根植える姿を見て、岩滑を愛する心を感じました。



<子どもたちの声>

・地域のみなさんのおかげで、矢勝川の環境が守られているんだと改めて思いました。
・私たちの植えた彼岸花が、きれいに咲いてくれるとうれし

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1021 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック